



Nanda Walliser auf Rang sechs

PARAGLIDING WORLD CUP Sie könnte es, wenn man sie gelassen hätte. Aufgrund der Wetterverhältnisse gab es nur zwei Wertungsläufe über 90,6 Kilometer und am 2. Juli über 97,1 Kilometer. «Es war leider immer sehr windig am Startplatz, sodass wir statt sieben nur zwei Tasks fliegen konnten», erklärte die Leisigerin Nanda Walliser. Zwei Flüge wurden gestartet und dann wieder abgebrochen. Ihre Enttäuschung über die Rangierung kann Walliser nicht verbergen: «Ich hatte vor dem Wettkampf auf eine bessere Rangierung gehofft. Aber am ersten Tag statt geduldig den Hang zu fliegen, habe ich das Flachland versucht – was an sich die bessere Linie gewesen wäre – und bin zu früh gelandet. Diesen Fehler konnte ich nie mehr gutmachen. Es war trotz allem eine sehr lehrreiche Woche», so Walliser.

Michael Schinnerling/Redaktion
Nr. 175116, online seit: 15. Juli – 13.42 Uhr